
In der Sitzung am 08.09.2020 wurden die keine Beschlüsse unter Ausschluss der Öffentlich-
keit gefasst. 
Beraten wurde u. a. über die weitere Verwendung der Pachtfläche am Oberg und die 
Gründung einer Arbeitsgruppe, sowie Personalangelegenheiten im Reinigungsbereich. 
 


